

平成30年第3回日高市議会定例会閉会の挨拶

議長のお許しをいただきまして、ご挨拶を申し上げます。

市議会におかれましては、本会議に、また、各委員会におきまして、慎重なるご審議を賜り、誠にありがとうございました。

また、一般質問におきましては、市政の各分野につきまして、多数のご質問をいただきましたが、いずれも厳正に受けとめ、現状並びに課題の所在を十分に認識し、市政発展のため、努めてまいる所存でございます。

次に、せつかくの機会でございますので、事業のいくつかについて、ご報告させていただきます。

はじめに、行政評価について申し上げます。

行政サービスの向上と計画的な行政運営の推進を目的に実施している行政評価でございますが、本日、今年度実施分の結果を公表するとともに、議員の皆様へ「平成30年度行政評価書」を配布させていただきました。

今後は、外部評価員が選定した10の事務事業について外部評価を実施いたします。行政経営審議会の委員から意見をいただくほか、10月1日からは、市民コメントを実施し、行財政運営の改善につなげてまいります。

次に、友好都市交流事業について申し上げます。

今月27日に、友好都市である大韓民国烏山市から、烏山市職員、及び、同市の名誉環境監視員の一行が、日高市の環境施設を視察するため来日いたします。28日に、浄化センターをはじめ、市内の廃棄物処理施設等を訪問する予定となっております。

また、スポーツ交流事業といたしまして、10月6日から8日までの3日間、日高市内の小学生が烏山市を訪問し、両市の小学生によるサッカーの親善試合を行う予定でございます。烏山市並びに日高市の小学生がスポーツやホームステイ

を通して、友情の芽を育て、両市の友好親善を、より一層深めるものと期待しております。

次に、日高市民まつりについて申し上げます。

第28回を迎えます今回の市民まつりは、「市民がつくる日高のまつり」をキャッチフレーズに11月10日、11日に、ひだかアリーナ並びにその周辺を会場として開催いたします。

2日間を通じて、多くの市民の皆様楽しんでいただきたいと考えております。

なお、今年は、烏山市長並びに烏山市議会議員をお招きいたしますので、議員の皆様には、ご一緒に歓迎をしていただきたくお願い申し上げます。

最後に、大相撲日高場所の開催について申し上げます。

既にご案内のとおり、来年4月25日に大相撲日高場所を開催いたします。今月6日には、実行委員会を立ち上げ、開催に向けての一步を踏み出すことができました。

今後、公益財団法人日本相撲協会との巡業契約の締結に向けて、準備を進めてまいります。

さて、スポーツの秋、文化の秋を迎え市内各地で体育祭・文化祭など様々な催しが開催されます。議員の皆様におかれましてもこのようなイベントに、是非ご参加をいただき、秋の日高市を大いに盛り上げていただければ、幸いです。

ここで、巾着田の曼珠沙華も満開となり、秋の深まりが感じられるようになりました。

議員の皆様におかれましては、健康にご留意され、ますますご活躍をいただきますよう、ご祈念申し上げます。平成30年第3回日高市議会定例会閉会にあたりましてのご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。